



## ★Pelaksanaan Lomba Pidato Tingkat Jawa Timur ke-39

Pada tanggal 5 Mei 2018, Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya bersama Japan Foundation didukung oleh EJJC dan Persada Jawa Timur akan menyelenggarakan Lomba Pidato Tingkat Jawa Timur ke-39. Perlombaan ini dilaksanakan sebagai seleksi awal Lomba Pidato Bahasa Jepang Tingkat Nasional yang akan digelar pada 14 Juli nanti. Juara 1 dan 2 pada perlombaan ini akan mendapatkan kesempatan mewakili Jawa Timur di tingkat nasional. Bagi yang berminat dapat datang dan menyaksikan acara ini. Berikut informasi detail Lomba Pidato Tingkat Jawa Timur ke-39:

Hari, Tanggal: Sabtu, 5 Mei 2018, Pukul 08.30–12.30 (rencana)

Tempat : Gedung Graha Wiyata Lt. 9, Universitas 17 Agustus 1945  
Jl. Semolowaru No.45, Surabaya

## ★Malam Keakraban PERSADA 2018

Pada tanggal 9 Maret 2018, di kediaman Konsul Jenderal Jepang di Surabaya telah berlangsung acara malam keakraban PERSADA yang dihadiri oleh sekitar 60 alumni dari berbagai universitas di Jepang. Acara ini diawali dengan kata sambutan dari Ketua Persada Jawa Timur, Dr. Sherman Salim, drg. Ms. SpPros(K) yang menjelaskan tentang kegiatan-kegiatan Persada bekerjasama dengan Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya selama ini serta menghimbau agar alumni yang telah pulang dari menempuh study di Jepang segera bergabung dan berpartisipasi di Persada Jawa Timur. Sebagai tuan rumah, Konsul Jenderal Jepang Masaki Tani juga menyambut dengan hangat dan ramah. Dalam kata sambutannya, beliau menjelaskan maksud dan tujuan acara malam keakraban Persada ini tidak lain adalah untuk memperluas jaringan, bertukar informasi serta mempererat keakraban baik antara Persada dengan Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya maupun antar alumni atau anggota Persada sendiri. Sehubungan dengan itu masing-masing anggota perwakilan dari setiap universitas, sekolah maupun instansi lainnya saling memperkenalkan diri, berbincang santai, saling bertukar informasi sambil menikmati makan malam bersama. Sebagai kenangan manis untuk keakraban ini, mereka semua ambil foto bersama diakhir acara. Terima kasih kepada semua Keluarga besar Persada yang telah hadir dalam acara ini.

- Bagi alumni Jepang yang ingin bergabung di PERSADA silahkan menghubungi Ibu Maretaningtias Dwi Ariani, drg., Mkes., PhD di **082229888070**.



Foto bersama

## **★Penandatanganan Kontrak Bantuan Hibah Grassroots untuk Keamanan Manusia Tahun Fiskal 2017**

Pada tanggal 12 Maret 2018 telah dilaksanakan penandatanganan bantuan hibah Grassroots untuk keamanan manusia dari Pemerintah Jepang kepada 3 lembaga bertempat di Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya. Bantuan Hibah Grassroots (akar rumput) merupakan skema bantuan dengan target masyarakat lapisan bawah di negara berkembang. Target bidang dari bantuan kali ini adalah pendidikan dan kesehatan ibu dan anak. Pada sambutan di acara penandatanganan ini Konsul Jenderal Jepang di Surabaya, Bapak Masaki Tani menyampaikan ketiga proyek dipilih melalui seleksi yang ketat, setiap lembaga diharapkan bertanggung jawab dan melaksanakan proyek dengan benar dan tepat. Berikut rincian ketiga proyek bantuan hibah:

### **1. Proyek Rehabilitasi Gedung Madrasah Ibtidaiyah di Kabupaten Bojonegoro, Jawa Timur**

(1) Total Dana Hibah: Rp 946, 713, 000, –

(2) Isi Proyek: Rehabilitasi lantai 1 gedung MI Miftahul Huda Bojonegoro yang terdiri dari perbaikan 2 ruang kelas, ruang guru, serta pembangunan 2 unit toilet. Serta penambahan lantai 2 yang terdiri dari 2 kelas baru, perpustakaan dan laboratorium IPA.

### **2. Proyek Pembangunan Gedung Madrasah Ibtidaiyah di Kabupaten Tuban, Jawa Timur**

(1) Total Dana Hibah: Rp 926, 178, 000, –

(2) Isi Proyek : Pembangunan 1 gedung baru MI Muhammadiyah 1 Karangagung, Tuban, terdiri dari 6 kelas dan 2 toilet serta pengadaan peralatan belajar mengajar untuk 6 kelas baru.

### **3. Proyek Peningkatan Fasilitas Bersalin di Kabupaten Situbondo, Jawa Timur**

(1) Total Dana Hibah: Rp 1, 336, 219, 300

(2) Isi Proyek: Pembangunan fasilitas bersalin di Puskesmas Kecamatan Sumbermalang, Situbondo, pengadaan alat kesehatan (incubator, tabung oksigen, Doppler, dll.) serta diadakan pelatihan peningkatan keterampilan kader Posyandu kecamatan Sumbermalang, Situbondo.



Foto Konjen Tani bersama lembaga penerima hibah Grassroots

## ★ Pelaksanaan Orientasi Dan Pembekalan Penerima Beasiswa Pemerintah Jepang Tahun Anggaran 2017

Pada hari Senin, 26 Maret 2018, di kediaman Konsul Jenderal Jepang di Surabaya telah dilaksanakan orientasi dan pembekalan kepada penerima beasiswa pemerintah Jepang (program S1 dan Research Students) tahun anggaran 2017 yang akan berangkat menempuh study di Jepang yang dimulai dari bulan April 2018. Total 10 penerima beasiswa yang terpilih dari Jawa Timur hadir dalam orientasi ini. Pada awal acara, Konsul Jenderal Jepang di Surabaya, Bapak Masaki Tani memberikan kata sambutan yang menyatakan “Saya sangat senang karena penerima beasiswa Pemerintah Jepang dari Indonesia kebanyakan terpilih dari Jawa Timur. Saya harap para penerima beasiswa yang mulai menempuh study di Jepang pada tahun istimewa yaitu tahun peringatan hubungan diplomatik Indonesia-Jepang ke-60 ini dapat menimba ilmu sebanyak-banyaknya di Jepang dan kedepannya dapat berperan aktif sebagai jembatan penghubung antar kedua Negara.” Kemudian dilanjutkan dengan perkenalan oleh masing-masing penerima beasiswa dan sharing pengalaman juga tanya jawab dengan anggota PERSADA Ibu Retno Widyowati (Dosen Fakultas Farmasi di Airlangga, lulusan S2 Universitas Toyama, lulusan S3 Universitas Hiroshima) mengenai kehidupan di Jepang serta persiapan mental sebagai mahasiswa asing. Para peserta orientasi merasa puas karena pertanyaan-pertanyaan yang dikhawatirkan sebelum berangkat sudah terpecahkan bahkan hubungan persahabatan di antara mereka pun semakin akrab.



Suasana perkenalan mahasiswa penerima beasiswa



Foto bersama penerima beasiswa  
Pemerintah Jepang

## ★ Pengumuman Perubahan Harga VISA

Diberitahukan bahwa mulai 1 April 2018 biaya VISA berubah seperti tabel di bawah ini. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi bagian Konsuler Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya atau membuka website kami.

### Perubahan Harga VISA:

	Harga Lama	Harga Baru
1. Visa Single Entry	Rp 370, 000, -	Rp 360, 000, -
2. Visa Multiple Entry	Rp 740, 000, -	Rp 720, 000, -
3. Visa Transit	Rp 90, 000, -	Rp 80, 000, -